



www.selital.ch

Konzeptänderung ab Sommer 2026

Liebe Selital-Gäste

Seit 18 Jahren führen wir die Berghütte Selital in der schönen Gantrisch-Region als Restaurant mit Übernachtungsmöglichkeit. Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich für Ihre Treue und die vielen schönen Begegnungen!

In all den Jahren begleitet uns das Motto «*Mir träffe üs emal im Selital!*»

Verschiedene Gründe haben uns nun dazu bewogen, auf das Frühjahr 2026 eine Konzeptänderung vorzunehmen. Unser Motto soll dabei, in etwas veränderter Form, beibehalten werden:

- Neu wird das Haus an unterschiedliche Gruppen vermietet:
 - Als Gruppenunterkunft ab 10 Personen für Übernachtungen mit Frühstück oder mit Halbpension.
 - Bankette ab 20 Personen, z.B. für Geburtstagsfeiern, Familienfeiern etc.
 - Als Eventlokal, z.B., Hochzeiten, Firmenanstässe etc. mit externem Catering.
- Einzelne Anlässe werden weiterhin von uns durchgeführt, z.B. 1. August-Brunch.
- Der öffentliche Restaurantbetrieb wird eingestellt

Ihre Ansprechpartner und Infokanäle bleiben die gleichen. Weitere Informationen finden Sie demnächst auf www.selital.ch

Wir freuen uns, wenn das Selital weiterhin ein lebendiger Ort der Begegnung bleibt!

Herzliche Grüsse

Ihr Selital-Team